

Umweltschutz

Baumpflanzaktion im Garten der 2 Ufer

21. Juni 2018



Von links: Nawel Rafik-Elmrini, Beigeordnete für europäische und internationale Beziehungen, Gerhard Küntzle, deutscher Generalkonsul in Straßburg, und OB Toni Vetrano pflanzen zusammen einen Baum. ©Stadt Kehl

OB Toni Vetrano, Gerhard Küntzle, deutscher Generalkonsul in Straßburg, und Nawel Rafik-Elmrini, Beigeordnete für europäische und internationale Beziehungen der Stadt Straßburg, haben am Dienstag ein Zeichen für den Umweltschutz gesetzt - bei einer Baumpflanzaktion im Garten der zwei Ufer.

Sie pflanzten im Rahmen der »Klimadiplomatie« einen Baum, der auf französischer Seite im Garten der zwei Ufer an die Bedeutung des Klimaschutzes erinnern soll.

Bedeutung auch für Europa

»Ich hoffe, dass dieser Baum sich nicht nur auf den Klimaschutz, sondern auch auf das politische Klima auswirkt«, so Vetrano. Grenzüberschreitende Projekte seien momentan besonders wichtig, um die Bedeutung eines geeinten Europas hervorzuheben. Unterstützung erhielten OB Vetrano, Generalkonsul Gerhard Küntzle und Nawel Rafik-Elmrini von Schülern aus Straßburg und des Einstein-Gymnasiums. Zur Baumpflanzung hatte das deutsche Konsulat in Straßburg eingeladen, um den großen Stellenwert des Umweltschutzes in der Gesellschaft und im grenzüberschreitenden Raum aufzuzeigen. Zur Baumpflanzung eingeladen hatte das deutsche Konsulat in Straßburg, um den großen Stellenwert des Umweltschutzes in der Gesellschaft und im grenzüberschreitenden Raum aufzuzeigen. Die Klimadiplomatie-Woche wurde vom Auswärtigen Amt zusammen mit den Außenministerien Frankreichs und Großbritanniens sowie der Europäischen Union ins Leben gerufen. Weltweit finden dabei Aktionen statt, mit denen jeweils ein Zeichen für den Umweltschutz gesetzt wird.